



ilbern leuchtete der
Strahl des Mondes
durch die silaren Spalten.

vorhänge in das ammutive Kinderschlaf-
zimmer, und glitt losend über das blüten-
weiße Bettchen, darinnen die kleine Paula
dem Schlummer entgegen träumte. Der
Sandmann wollte auch gar nicht kommen
heute, denn das Kind hatte etwas ganz be-
sonders Schönes erlebt. Etwas besonders
Schönes für jedes phantasielbegabte Kind,

etwas ganz besonders Schönes für Paula, welche, ach leider, fast von allen
Freuden ausgeschlossen war. Die arme Kleine lag Tag und Nacht ausgestreckt
und festgeschmalt, damit ihr schwacher Rücken sich kräftige. Sie konnte kein
Spielen im Zimmer, kein lustiges Heruntrollen drausen im Freien, wenn
der Lenz das junge Grün hervorgelockt und die Blumen an allen Enden
wachgeküsst hatte. Mit rührender Geduld lag sie tags über auf ihrem Ruhe-